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クラブテーマ：みんな仲良く!地域に、地球に奉仕しよう!  

会長／林 博宣 幹事／小田伊佐浩 会報委員会／青谷友章・大仁孝泰   例会／毎週火曜日 12：30 豊川商工会議所  
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本年度第２８回 通算１６６７回 

２０２２年３月２２日（火） 
出席報告 

会員総数 出席者数 出席率 3/8 修正出席率 

７２名 ３２名 ５０．８％ ６９．２％ 

 ゲスト：（なし）  ビジター：（なし） 

★会長あいさつ          林 博宣会長 

こんにちは。私の３月

の天気のイメージは雨

が多く、寒い日も多いと

記憶をしてます。今年

は晴れの日が多く、暖

かい日が多くなってい

るのかなと感じます。 

 本年度のメイン事業のカーボンゼロ・プロジェクトの

植樹式を先週までに終えました。４校は晴れて暖かか

ったですが、最終の１８日の２校は雨に降られました。６

高校とも、校長先生はじめ皆さんに歓迎をされまして、

無事に終了しました。３月２９日の例会で６高校の生徒

さんから報告がされると思います。 

先日、韓国で大統領選挙が行われ、野党のユン氏

が当選されました。ユン氏は、日本には友好的な方だ

そうですので、日韓関係の良好な関係とコロナ終息後

の観光に力を入れて頂きたいです。私が初めて韓国

に行ったのは、１９８３年です。その頃の為替が 1 ドル３

６０円だったと思います。1 万円を両替すると３万ウォン

だったと記憶しています。その後の円高ウォン安で、コ

ロナ前では１万円が１０万ウォン以上になりました。日本

人にとっては、気軽に行ける海外で毎年 1 番人気にな

っていました。新大統領に期待をしたいです。 

本日の例会は、先週に引き続き新入会員スピーチ

です。伊藤靖会員宜しくお願いします。 

 

★幹事報告           小田伊佐浩幹事 

ハイブリット例会から普通例会開催について 

次回例会のお知らせ 

★新入会員スピーチ     伊藤 靖会員 

皆さん、こんにち

は。昨年入会さ

せてもらい、なか

なか例会に出席

できなかったこと、

この場をお借りし

てお詫び申し上

げます。 

まず、１９７５年～１９８６年の話。私は１９７５年１２月１６

日に豊川市諏訪の豊川市役所前で生まれました。団

塊世代のジュニアで、同級生も多く、諏訪四部の町内

には同級生が１３人もいました。隣の心道教のある諏訪

三部には、同級生が８人で合計２１名の同級生がいま

した。町内でソフトボールをやると、同級生で２チーム

できました。 

小学生のころ、小児喘息の為、毎晩毎晩母に面倒を

見てもらったことを思い出します。小学２年生の時に、

母が小坂井の病院を紹介してもらい、そこで病気を診

てもらう事になりました。病院や家から遅刻して学校に

通っていたのが、小学５年生の時に通学団に交じって

登校出来ました。 

僕は、内向的なところもありまして、なかなか人と話

をすることもできず、このような場でも話すことが出来な

かったことを、このスピーチを考えながら思い出しまし

た。 

そして中学校に入学します。特に取り柄もなく、運動

することだけが嬉しくて、朝から晩まで走ることが好き

でした。中学の３年間は同じ担任の先生でした。担任

の教科は国語で、評価は２か３でしたが、最後は忖度

してもらい 4 や５だったことを思い出しました。 
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 サッカー部に入って、部活が好きで休むこともなく３

年間続けました。特に成績が良いわけでもなく、ただ

体を使うことに精進していました。 

 ある時、仕事で境界立会をした際、中学３年生の時に

内申５を付けてくれた先生と会いまして、境界立会をす

る事も無く、昔の思い出話で２時間３時間話をしました。

その先生も、僕の大きくなった姿を見て喜んでくれまし

た。 

また、３年間一生懸命にやったサッカー部の顧問の

先生が、引っ越しをして、私の住んでいる町内に来ま

した。その先生が現在町内会長を受けています。きっ

とどこかで恩返しで町内会長をやる時が来るのかなと

思いながら、これから生活して行きます。 

１９８７年～１９９９年の話。今、ちょうど高校受験が終

わり、先週の金曜日に高校の合格発表がありました。

本日出席されている会員のお子さん、お孫さんも高校

受験をされた方もいると思います。僕は、中学３年間は

運動しかしてこなかったので、高校受験は複合選抜で

第一志望を落ち、第二志望の小坂井高校に入学しまし

た。小坂井高校は、今でこそ周りに青山病院やマクド

ナルドがありますが、当時は田んぼの中にポツンと建

つ高校でした。行きは向かい風、帰りも向かい風で毎

日通っていました。帰りには、エースボウルのゲームセ

ンターに寄り道して、学校の先生に指導室に呼ばれた

こともあります。先生に怒られ、殴られたことをよく覚え

ています。別に悪い事をした記憶は無く、ただ学校帰

りにゲームセンターに行っただけで、僕は帰りに買い

食いするのと同じぐらいと思っていましたが、違うみた

いで、頭を丸坊主にさせられました。 

  大学受験をして、大学に合格し横浜に行きました。

大学が受かって、バラ色の大学生活が始まると思って

いましたが、家事をやった事が無かったので、大学に

行って帰ってくると洗濯があり、食事を作って、気づい

た時には寝る時間の生活でした。実際にハマったこと

はパチンコとスロットです。当時は 4 号機がありまして、

とても面白い台で、朝から晩までパチンコ屋に入りび

たりになりました。連日の結果のデータを取りながら、

今日はこの台、次はこの台、明日はあの台、と自分で

作戦を立てて、朝から並んでスロットやって、大負けし

てました。 

コツコツとデータを集めるとか、集めたものを観察し、

考察することが好きだったようです。ゴルフのスコアカ

ードは、ゴルフを始めた時から 200 枚ぐらいファイリン

グしています。嫁さんからは捨てろと言われてます。第

1 回目 2 回目は 160 や 170 打ったスコアが、今は 100

切って 90 になって、それを見るのが凄く嬉しいです。

そのスコアカードを見ながらその時の事を思い出して

戦略を立てる事が本当に楽しい時間です。 

 大学生の時、彼女が出来れば一人暮らしなので、相

当楽しい大学生活を送れると思いましたが、家に来る

のは北海道出身の同級生で、ずっとゲームをやってい

ました。当時はプレイステーションのグランツーリスモ

を買い、振動パックでゲームをしてました。あの衝撃は

忘れられません。大学でノートを取らなかったので部

屋にノートがあり、グランツーリスモの各コースの攻略

をノートに書きました。そのノートを見れば同じコースを

同タイムで刻めるほどゲームが好きで、朝から晩まで

ゲームをやっていました。ゲームをしながら友達と雑魚

寝をした時に、僕が寝言で「あースカイラインに抜かれ

た」と言ったらしいです。僕はそこまでゲームにハマっ

たつもりはなかったですが、相当ハマったようで、その

友達に会うと当時の事を言われます。 

 大学生の時に大人になりたくてパーマをかけました。

うちの親父がしていたのがパーマだと思って、同じ床

屋さんでかけてもらいました。凄く髪の毛を短く切られ、

顔に白のガーゼを掛けられて、頭がちょっと熱いなと

思ったら、コテを使ってるみたいでした。自分の思って

るパーマと違うなって思いながら、最後にお湯で流し

たら、髪の毛がクルクルになっていました。これはアイ

パーというものでした。１９歳の冬に僕はアイパーをつ

けて、大学に行くことになりました。大学では相当笑わ

れまして、“アイパー伊藤”“アイパー伊藤”と言われま

した。僕が好きでアイパーをしたわけではないですが、

お父さんと同じパーマをかけたいが、お父さんと同じ

アイパーをかけることになりました。 

 そのアイパー伊藤は運転免許を取得しました。１番最

初の運転免許証の写真はアイパーでした。１９歳でア

イパーの写真の免許証が恥ずかしかったので、夏に

横浜の自動車学校に通いバイクの免許を取りました。

運転免許証の写真を変えるために取り、アイパー写真

がサラサラの髪の毛で写真に変えました。スロットの話

をします。当時の４号機は、リーチ目が山ほどありまし

た。リーチ目を覚えた人がスロットに勝っていました。

目出しもビタ止めして枚数を多く取得するのが、４号機

の楽しみでした。コツコツとリーチ目を覚え考え絵柄の

配列を覚えました。 

 １９９８年～２００５年の話。「大学時代の成果は何か？」

って聞かれたら、「嫁さんを見つけた事」と胸を張って

言えます。娘が１６歳高校１年生。小田先輩の国府高校

に進学をしました。今回、国府高校の PTA 副会長にな

りました。先輩には、来山先輩がいらっしゃいます。２

年後には会長なので精進させて頂きます。長男は 13
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歳中学 1 年生、金屋中学校でソフトテニスを頑張って

います。次男は 10 歳小学 4 年生、毎日学校に行って

います。卒業式に参加できないので6年生に会いに行

って「かっこいいね」と言って帰ってきました。 

 ２０１６年～２０２０年の話。最近はゴルフが好きで週末

にラウンドしてゴルフを楽しんでいます。是非、お誘い

頂ければと思います。 

 ２０２１年～２０２２年の話。私は土地家屋調査士という

業をしています。令和 3 年 7 月に熱海で大雨があって

土砂崩れがあったのを皆さん覚えていると思います。

つい先日、東北で地震もありました。この地方では、南

海トラフ地震が来ると言われています。土地家屋調査

士としてどのようにアプローチできるかということで、熱

海の災害前と災害後の写真を見てください。 

比べると災害のエリアが分かると思います。土が流れ

て家屋も倒壊しています。もしも、この地域で地震が起

きた時に、皆さんの家屋が倒れました。傾きました。そ

の時に市役所に行って、罹災証明を出してもらいます。

現場に建物がない場合、誰が証明してするのか、その

一助を私たち土地家屋調査士がやらせてもらうというこ

とから、公共嘱託協会の防災復興支援委員会に参加し

ています。もしも何かあったら、ということでマニュアル

化にしています。もしもの時に市民の方のお手伝いと

復興の一助になれるように活動していきます。まだ１年

目の委員会なので、２年、３年後には、このエリアの今

の状態把握と、災害時、被災後に僕らができる事を言

えるように準備していきます。皆さんにご報告できる時

期が来たら、お話をさせて頂きます。ご清聴ありがとう

ございました。 

★ニコニコボックス 

伊藤 靖会員 本日スピーチをします 

金田柾宏会員 誕生日を祝って頂き 

柴田陽一会員  〃 

夏目雅康会員 結婚記念日を祝って頂き 

大沢茂樹会員 事業所創業を祝って頂き 

 

★国際ロータリーFacebook 紹介 

３月２２日は国連が定めた 世界水の日 です。水

の大切さや、きれいで安全な水を世界中の人が利

用できるようにすることの重要性について考え

る日です。ロータリーは、各地の自治体やＮＰＯ、

米国国際開発庁（ＵＳＡＩＤ）などと協力して、持続可

能な方法で水・衛生設備へのアクセス向上に取り

組んでいます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

新型コロナウイルスなどの感染者の搬送のため、

患者にも搬送スタッフにもやさしいオリジナルの

アイソレーターを大阪ロータリークラブが大阪大

学医学部附属病院に寄贈しました。制作費は地区

補助金とクラウドファンディングを利用して調達

したとのことです。 

 

 

 

会報担当：青谷友章・大仁孝泰 


